

Partner für die Umwelt

Ökostation unterzeichnet Vertrag in Matsuyama.

MOOSWALD. Einen Partnerschaftsvertrag aus Anlass des zehnjährigen Bestehens des Umweltzentrums "Rekuru" in Freiburgs Partnerstadt Matsuyama hat die Vertreterin der Freiburger Ökostation, Heide Bergmann, dieser Tage in Japan unterzeichnet. Der Oberbürgermeister von Matsuyama, Noshi, und die beiden Leiter der Umweltzentren, Yoshida und Yamamoto, sowie Bergmann vereinbarten darin, "die Umweltbildung in beiden Städten durch Informationsaustausch und kulturellen Austausch auszuweiten". Damit werden die seit mehr als zehn Jahren bestehenden Kontakte der Ökostation mit Matsuyama nun auch offiziell bestätigt. Später wird der Vertrag auch von Oberbürgermeister Salomon unterzeichnet werden.

Auf Einladung der Partnerstadt Matsuyama verschaffte Bergmann in Japan einem interessierten Publikum Einblick in die Umweltpädagogik der Ökostation, die für viele japanische Besucher Vorbildcharakter hat. Zusammen mit einer Schulklasse, mit Erwachsenen und Kindern bepflanzte sie drei Kräutergärten, die sie zuvor entworfen hatte: Einen auf dem Schulgelände einer Mittelschule und zwei vor den Umweltzentren Matsuyama Recycle Center "Rekuru" und Environmental Study Center "Toshikan".

Autor: bz

